





Lic. José Isac Sánchez Rojas
Regidor Administración 2021-2024
Sombrerete Zacatecas.
Informe Trimestral.



Lic. José Isac Sánchez Rojas.

Regidor del H. Ayuntamiento de

Sombrerete, Zacatecas (2021-2024)

Tel. 4339350074.





Conforme lo marca el Art. 86 fracción xv de la Ley Orgánica del municipio del estado de Zacatecas, los artículos 21, 22 y23 del reglamento interno del Municipio de Sombrerete y demás aplicadas de la Ley de Trasparencia y Acceso a la información Pública del estado de Zacatecas; Le hago entrega de mi informe de actividades correspondiente a los meses de septiembre octubre y noviembre del año 2021.

Mi responsabilidad como regidor dentro de esta administración es velar por los intereses de los ciudadanos de nuestro municipio, además del buen funcionamiento de la administración pública municipal.

Mi función como regidor es ejercer las facultades de deliberación y decisión con integridad y congruencia, tratando con responsabilidad y honradez los recursos públicos del Municipio.

Informe Trimestral de Actividades de 1 de Abril al 30 de Junio de 2023.

Comisiones

Presidente: Comisión de Educación y Cultura.

Vocal: Comisión de Hacienda.

Vocal: Plazas y Mercados.

Comisión: Desarrollo Rural.

Comisión: Desarrollo Económico.





Actividades como Regidor, Actividades Sociales, Eventos y Comisiones.

Abril 2023

Durante el mes de abril se participó en la 33 asamblea general (24° sesión extraordinaria) de cabildo, en dicha reunión participe en el punto referente a la tesorería municipal ya que soy parte de la comisión de hacienda, en dicho punto se pretende disponer recursos del fondo 4 del municipio para el pago de obligaciones financieras, dicho punto salió dictaminado a favor.

Como parte de la comisión de cultura se participó en los eventos culturales con motivo de la semana cultural que se llevó a cabo el 9 al 14 de abril.

Se participó en la 34 Asamblea general (25° sesión extraordinaria) de cabildo, en esta sesión solo se participó con el voto a los puntos expuesto en la misma, ya que las comisiones a las que pertenezco no presentaron puntos.

Durante este mes se celebra en México el día del niño y de la niña, por tal motivo y a petición de las escuelas se les apoyo con bolos y jugetes a las escuelas que lo solicitaron como lo fueron las comunidades de Buenavista, la estancia, san José de la parada entre otras.

Mayo 2023

Como parte de la comisión de cultura me solicitaron el apoyo para la realización de una tradicional reliquia en las comunidades de mesillas y colonia Hidalgo, son eventos que nos dan identidad como municipio y rescatan nuestras tradiciones como pueblo mágico, ya que son tradiciones que se vienen realizando dese tiempos muy antiguos.

Como parte de la comisión de educación las escuelas de Felipe Ángeles y san José de la parada me solicitaron apoyo para llevar acabo el ya tradicional festival del día de las madres, en esta ocasión se les apoyo con pastel y algunos regalos para las mamas.

Además como parte de la comisión de desarrollo rural el comisariado del ejido de lo de mena me solicitó ayuda para tramitar una reunión o sita ante el RAN o la procuraduría agraria para pedir apoyo para resolver problemas relacionados con la





Tenencia de propiedad de un avecindado del ejido en relación de un bordo de agua que se utiliza como abrevadero.

Junio 2023

Como parte de la comisión de educación me solicitó apoyo económico la escuela primaria "Joaquín Amaro" de la comunidad de corrales de este municipio, para un traslado a la ciudad de zacatecas para representar a la zona escolar 11 f a participar en el concurso de interpretación del himno nacional, a la cual se les apoyo con mil pesos para dicho evento.

En mi carácter de miembro de la comisión de desarrollo el delegado y el comisariado ejidal de lo de mena se solicitaron apoyo para programar una reunión en las oficinas de conagua con el director general del estado para solicitar el apoyo, para resolver la problemática en torno al estanque que se encuentra dentro de la comunidad ya que unos particulares se los quiere quitar, alegando que es de sus propiedad. En este mismo tenor se les apoyo económica mente para su traslado la ciudad de zacatecas para dicha reunión.

ATENTAMENTE.

SOMBRERETE, ZAC.

Lic. José Isac Sánchez Rojas.

Regidor del H. Ayuntamiento de Sombrerete

(2021-2024)